

Beschluss

Stoppschild Einfahrt Borgfelder Deich

Der Beirat Borgfeld fordert den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr auf, an der Einfahrt in den Borgfelder Deich aus Richtung Lilienthal ein "STOP-Schild" (StVO Nr. 206) mit entsprechender Fahrbahnmarkierung aufzustellen.

Begründung:

Diese Einfahrt wird häufig zur Umfahrung der roten Ampel genutzt. Bis zur Aufhebung des Linksabbiegeverbots war das verkehrswidrig und damit wurde relativ vorsichtig gefahren. Jetzt sind die Befahrer des Borgfelder Deichs nach der Rechts-vor-Links-Regelung wartepflichtig. Die Ampelumfahrung erfolgt meist spontan, mit relativ großer Geschwindigkeit und ohne zu blinken. Daher kann man nicht abschätzen, ob ein Autofahrer vor der Ampel hält, oder das Lenkrad herumreißt und in den Borgfelder Deich einfährt. Das "STOP-Schild" würde die Vorfahrtsregelung sicherer machen und die unerwünschte aber zulässige Ampelumfahrung erschweren.

Angenommen mit 2 Ja Stimmen und 7 Enthaltungen